Sächsische Zeitung

Geld für Kulturschloss und Traumschloss

Zusätzliche Mittel für die regionale Kultur bewilligt der Freistaat jetzt für neue Technik in Großenhain und Schönfeld.

29.05.2013 Von Kathrin Krüger-Mlaouhia

Das sächsische Wissenschaftsministerium bewilligt fünf Millionen Euro zusätzlich für dieses und kommendes Jahr, die in regional bedeutsame Kultureinrichtungen fließen. Unter anderem nach Großenhain und Schönfeld. Für die Anschaffung neuer Technik im Kulturzentrum Großenhain gibt es 25500 Euro. Davon können u.a. neue Funkmikrofone angeschafft werden, wie der CDU-Landtagsabgeordnete Sebastian Fischer informiert. Für die Sanierung der Heizungsanlage im Traumschloss Schönefeld konnte ein Zuschuss von 26000 Euro genehmigt werden.

"Besonders die Würdigung des ehrenamtlichen Engagements des Schlossfördervereins Schönfeld kann ich als dessen Mitglied nur begrüßen. Die Investitionen in moderne Heiztechnik machen die Angebote im Schloss Schönfeld noch attraktiver", sagt Sebastian Fischer.

Die Regierungskoalition stellt im aktuellen Haushaltsjahr zusätzliche 2,5 Millionen Euro für Investitionen im kommunalen Kulturbereich bereit. 120 Förderanträge gingen mit einem Gesamtvolumen von über 11,2 Millionen Euro ein.

Artikel-URL: http://www.sz-online.de/nachrichten/geld-fuer-kulturschloss-und-traumschloss-2584598.html